

## El Ministerio del Interior implementará avanzada tecnología de videovigilancia para la detección de delitos

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 11/09/24 | Visitas: 156    |
| Comentarios: 1         | Ver comentarios |
| Votos: 37              | Puntaje: 4.8    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-del-interior-implementara-avanzada-tecnologia-de-videovigilancia-para-la-deteccion-de-delitos\\_2140.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-del-interior-implementara-avanzada-tecnologia-de-videovigilancia-para-la-deteccion-de-delitos_2140.php)



*Principal*

*El Ministerio del Interior implementará avanzada tecnología de videovigilancia para la detección de delitos*

**El Ministerio del Interior pone en marcha innovadora tecnología de videovigilancia para combatir la delincuencia.**

# **Nueva Tecnología de Inteligencia Artificial en la Policía Nacional**

La Policía Nacional de Uruguay está implementando una innovadora tecnología basada en inteligencia artificial para optimizar el uso de sus más de 12.000 cámaras de seguridad. Esta iniciativa surge con el propósito de anticiparse a los delitos y actuar antes de que se consumen.

## **Declaraciones del Director del CCU**

Gabriel Lima, director del Centro de Command Unificado (CCU), señaló que el objetivo principal es “tratar de llegar al delito antes de que se consumara”. Lima enfatizó que, tras evaluar diversas opciones tecnológicas, se determinó que la inteligencia artificial podría ser clave para detectar situaciones propensas a la comisión de un delito.

## **Funcionamiento de la Tecnología**

El nuevo sistema identificará conductas específicas mediante la vigilancia en tiempo real. Según Lima, “la visualización de las cámaras es la misma, lo que buscamos fue dar un paso más adelante, no esperar a que ocurra el hecho”. Con base en la experiencia acumulada sobre el comportamiento delictivo previo y posterior a un crimen, el sistema cargará esta información en el software. “La idea es que cuando la IA lo detecte, nos alerte de que se está cometiendo o se puede cometer un delito”, concluyó el director del CCU.

## **Expectativas Futuras**

Este avance tecnológico tiene como fin mejorar la seguridad pública y aumentar la eficiencia operativa de las fuerzas policiales, brindando una respuesta más ágil ante posibles delitos. La implementación será monitoreada para evaluar su efectividad en el terreno.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# EL MINISTERIO DEL INTERIOR IMPLEMENTARÁ AVANZADA TECNOLOGÍA DE VIDEOVIGILANCIA PARA LA DETECCIÓN DE DELITOS

*El ministerio del interior implementara avanzada tecnologia de videovigilancia para la deteccion de delitos*

## Tags

*innovadora, seguridad, sistema, ministerio, nacional, interior, inteligencia, artificial, evaluar, delitos, videovigilancia, combatir*

## Noticias relacionadas

---

**4.8 \*** *La Policía implementa inteligencia artificial en 2.000 cámaras para detectar delitos en tiempo real*

---

**4.3 \*** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

---

**5.0 \*** *Meta revela su estrategia para identificar contenido creado por inteligencia artificial*

---

**4.4 \*** *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*

---

**4.7 \*** *Microsoft apuesta fuerte por OpenAI: ¿qué hay detrás de esta innovadora tecnología y cuáles son las controversias que la rodean?*

---

**3.9 \*** *Instagram implementa innovadoras medidas para resguardar a los más jóvenes de la sextorsión*

---

**4.7 \*** *La implementación de inteligencia artificial logra una disminución del 10% en la congestión vehicular en Tres Cruces, según informa*

la Imm

**3.9 \*** *En Seúl, experimentan con la integración de robots como acompañantes en las instituciones educativas para niños pequeños*

**3.8 \*** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

**4.2 \*** *El Ministerio del Interior asegura el futuro con la firma de un contrato para edificar tres modernas cárceles*

## Comentarios

**Virginia López**

11-09-24 10:06

*Es una gran noticia que la Policía esté incorporando tecnología de inteligencia artificial para mejorar la seguridad en el país. Con tantas cámaras, es fundamental adelantarse a los delitos y proteger a la gente. Ojalá funcione bien y ayude a reducir la delincuencia. La seguridad es prioridad.*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Breves               |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| Deportes             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| General              |
| Internacionales      |
| Maldonado            |
| Nacional             |
| Estados Unidos       |
| México               |
| Mundo                |
| Opinión              |
| Policiales           |
| Política             |
| Principal            |
| Resultados de juegos |

|                       |
|-----------------------|
| Rurales               |
| Show                  |
| Sociedad              |
| Tecnología & internet |
| Turf                  |